
心里认了，嘴别死撑
虽然对电影发表意见是个人的事，但是网络平台却

很难让个人独善其身。中国电影越来越多，这种因为批
评而起的骂战也越来越多，而片方、主演、编剧等电影
相关人士纷纷卷入，其中很大原因还是因为票房。在
一部电影上映前的宣传期，记者多次遇到片方宣传承
认影片质量一般，但是“要骂也等上映两周后再骂”的

话。无他，一般电影的上映周期就只有两周。刻意开展
“交口称赞”这样的口碑营销，你说他对“烂片”的评价能
不急吗？当然，急了也不能做群起围攻这样丢格的事。

今年 2月下旬，释小龙和何洁被拍到在
一起亲密逛街购物的照片，“姐弟恋”就此曝
光，然而令人想不到的是因为一位“舞美师”
的搅局，这段恋情竟引来一片质疑，许多网友
认为这次偷拍是何洁又一次“成功”的炒作，
之后何洁和释小龙便处于“潜水”状态。

日前，记者在首都机场巧遇回京的释小
龙和何洁，情侣墨镜加情侣口罩，使这对小情
人看上去非常“般配”。据悉，何洁和释小龙两
人现在住在东四环附近的一处高级公寓。昨
日记者拨通了何洁经纪人宁宁的电话，告知
对方已拍到何洁和释小龙在一起的照片，希
望他们作出回应，宁宁并没有否认何洁和释
小龙的关系，只是表示暂时不便表态。 小忆

王宝强54万为父母建豪宅
昨日，“傻根”王宝强到成都为某产品代

言，发布会上王宝强不改淳朴本色，尽显憨厚
朴实一面，不仅为自己代言的品牌卖力吆喝，
在接受采访时，王宝强还对在河北邢台老家
为父母用54万建豪宅的传闻给予回应，他表
示：“为父母盖房子是天经地义的事儿。”

当被问到有没有被父母“逼婚”时，王宝
强不好意思地说：“肯定被问过，但父母没给
压力，他们都理解，在外打拼工作最重要，不
过结婚这也是迟早的事。” 张世豪

沈永革回应房产已交还陈母
日前，“张超峰向沈永革怒讨千万房产”

新闻引发了人们的关注。
对此，沈永革的女助手解释道：“当初是

沈永革与陈琳合资购买的房子。沈总付了头
期款，陈琳负责每个月的月供。沈总也承认，
这是陈琳的遗产。沈总与陈琳分手后两人都
搬出了这套房子，沈永革住在顺义别墅，陈琳
也住在别的地方，是陈琳亲自把房子租出去
的。”她强调说：“除了房子，陈琳去世后，沈永
革把陈琳所有的东西都移交给了陈琳的妈
妈，包括沈总花十几万为陈琳买的钻戒，还包
括他们共同购买的路虎汽车，都变卖成现金，
在陈琳母亲与陈琳的哥哥离开北京时，将钱
交给他们了。”

此外，陈琳生前经纪人刘梅也站出来表示
陈琳的家人和沈永革的关系一直都很好，也很信
任他。在她看来，这件事情和张超峰没多大
关系。而张超峰则表示不接受沈永革的回应，
表示会不排除使用法律手段讨回公道。 阿浪
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姚晨不点名都要删帖

前晚，姚晨发布微博，说最近看的一
部影片是烂片，并附上一张范伟“大忽悠”的图片。可想而
知，虽未提及具体是哪一部影片，但姚晨的犀利点评还是引
来有些网友的不满，并声称姚晨就没拍过烂片吗？一样拍
过！随后表示将取消对她的关注。即便如此，大部分网友还
是佩服姚晨的大胆感言，“既然有人能拍出这么烂的电影，还
骗人花钱进影院，就别埋怨大家恶语相向，更何况姚晨说得
还比较委婉”。

随后，姚晨对部分网友的质疑给予了回应，将来自己要
再拍烂片，也希望能得到如此捧场，别被一棒子打死。临睡
前，姚晨还不忘对这番你来我往做了一下总结：“睡前想起一
句话：批评，也是需要做功课的。与君共勉，梦里反思。”

不过，一直到第二天，还有很多人甚至圈内人致电姚晨问
及是不是他们的影片，让姚晨无比尴尬，只有删掉之前关于“烂
片”的数条围脖。“这700万人的围脖不好写啊，都没敢点名点姓
地写篇影评，还是让圈中朋友专门来电询问，是否写的是他的
电影？哭笑不得，做银（人）难啊！删了，删了大家就不纠结了
吧？国产电影都是好啊，都是好！只有更好，没有最好！这样
说，行不？”姚晨随后又申请一枚新的马甲（围脖 ID号）。

点名了，女主角韩雪不爽

网友“影评老大爷暗夜骑士”日前看
了《囧探佳人》后在微博中写道：“这是一

部你完全不能容忍的电影。导演发疯般地用恨不得把镜头
贴到演员脸上的无数特写去定义低成本电影！每讲一点正
事儿，就会出现几段令人反感的无聊低俗秀。这绝对是一部足
以让你提前退场的烂片，因为我的确是这样做了！没有丝毫对
光影的敬畏，满怀敌视、大步离开！中国电影，洗洗睡吧！”

这番言论让《囧探佳人》制片人郭东认为“不厚道”，影片女
主角韩雪转发时讥讽说：“中国从来都不缺骂娘的！缺的是干事
的。骑士大哥拍一个让我们也开个吐槽帖。”还有粉丝跟帖，“希
望那些无聊的人管好自己的嘴”！这场论争连章子怡也掺和了
进来，也就此发言，“这……可以洗洗但不能都睡！千万别一棒
子打死！‘疼’您说呢？” 信息

近日电影《刀见笑》在杭州也引发一场风波，因
为某报文章认为影片“桥段屎尿屁俱全”，以及片方
安排“托儿”未问先夸等，影片编剧张嘉佳回应时“龟
孙子”等词上阵，写文章记者的微博也遭到围攻。《刀
见笑》片方专门发声明称报道失实偏颇，张嘉佳在博
客中承认“我是说脏话了”，不过他觉得：“别人干了
龌龊事，摆明也不会道歉，那还积什么口德。”

电影重视口碑营销本是正道，然而
近两年华语电影“交口称赞”假象盛行，
除了片方极力鼓吹之外，上映前还喜欢
找一堆圈内人或影评人为影片造势。
众所周知，华语电影中真正能够做到

“交口称赞”的少之又少。虽然“烂片”多，但
是作为观众要真实表达意见却并不容易。
不管是圈中人姚晨，还是圈外人普通观众，
只是在微博中分享看完烂片的感受，竟然会
遭到指责或是骂声，真是让人不由感叹一
声：烂片，你们真的伤不起啊！

说了句烂片，他们纠结了一宿，于是姚晨只好——
“我穿马甲了，你们找不到我啦！”

微博评电影引发骂战

烂片，你们真的伤不起呀！

观众批烂片
观众批烂片

记者批烂片
记者批烂片

释小龙何洁亲密同居？

《刀见笑》编剧带头围攻

视线视线

姚晨微博粉丝全球第三
昨日上午10点，姚晨的粉丝数量已达741万人，

这个数量仅次于歌星Lady Gaga和贾斯汀·比伯，这
个数字已经领先于美国总统奥巴马以及布兰妮。


